



lunes 19 de diciembre de 2011

Finalizó el Torneo de Asociaciones de Vecinos de Fútbol Sala

Han venido participando un total de seis equipos en la competición

La última jornada se celebró en la pista "Torre Hacho"

Se celebró la última jornada del Torneo de Fútbol Sala de Asociaciones de Vecinos que tuvo lugar en esta última semana en la Pista de "Torre Hacho" y que viene a modo experimental a conformar un nuevo programa denominado "Activa tu Pista", puesto en marcha desde el PDM y que tiene como objetivo el dar vida a través de este tipo de eventos a las instalaciones de los barrios y a fomentar la participación de los jóvenes en actividades deportivas previamente organizadas y programadas.

El torneo marcado por el buen ambiente reinante en cada una de las sedes que lo han albergado, caso de "La Quinta", "San Juan" y La Moraleda tuvo esa jornada definitiva y final en la que se proclamó campeón el equipo de la barriada de García Prieto que se impuso en la final a El Carmen (6-2).

En el partido que decidía el tercer puesto con los dos segundos de la fase preliminar midiendo fuerzas, San Juan se impuso a La Quinta B (5-4), mientras que la quinta plaza de grupo se la adjudicó el conjunto de La Quinta B que derrotó a El Molino (4-2).